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Ihr macht euch da Sorgen um nichts. Was Apple hier macht hat reine Sicherheitsgründe,
letztlich aber keine Auswirkungen auf das was wir tun, da es in keiner Weise auf den
Hackintosh abzielt. Man kann auch weiterhin nicht von Apple gesegnete Apps und Treiber
laden. Es ist halt eine entsprechende manuelle Freigabe nötig.

Wenn Apple etwas gegen Hackintosh Nutzer hätte, dann würden sie anderweitige Änderungen
vornehmen und hätten dies auch längst getan. Apple hat IMHO keinerlei Interesse dagegen
vorzugehen, denn am Ende sind wir (zahlreich vorhandene!) Nutzer des Ökosystems die man
verlieren würde, wenn man sie aussperrt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43251-verst%C3%A4ndnis-frage-zur-zukunft-des-
hackintosh/?postID=513109#post513109
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